

Anzeige

Romantisches Elsass – immer eine Reise wert

Mit König's Reisen auf Entdeckungstour im Herzen von Europa



Manchmal liegt das Schöne doch so nah! Mittelalterliche Dörfer mit Fachwerk, Butzenscheiben mit kopfsteingepflasterten Gassen, großartige romanische und gotische Kirchen, bezaubernde Vogesenausläufer mit verwunschenen Burgen und dazu ein Straßburg, was auf einmalige Weise die Mischung aus unverwechselbarem historischem Stadtkern mit dem Flair einer internationalen Hauptstadt unseres modernen Europas kombiniert. Aber auch die gemütlichen Restaurants und Weinstuben und nicht zuletzt die elsässische Küche sind weitere Gründe, diese Region zu lieben. Das Elsass, zwischen Vogesen und Oberrhein gelegen, weiß mit seinem Reichtum an Abwechslung und der Freundlichkeit seiner Bewohner zu begeistern. Auf dieser wunderbaren Reise im zertifizierten 4-Sterne-Komfortbus führt Sie Ihr erfahrener Reisebegleiter Erhard Back und zeigt Ihnen die schönsten Facetten dieser einmaligen Region im Herzen Europas.

1. Tag: Straßburg.

Anreise nach Straßburg, wo vom zentralen Hotel aus die Stadtführung beginnt. Umgeben von Nebenflüssen der Ill liegen die wichtigsten Sehenswürdigkeiten und Denkmäler, die Straßburgs Ruhm begründen, sehr nahe beieinander, wie z. B. die gewaltige, wunderbar verzierte Maison Kammerzell, das alte Ger-

berviertel „Petite France“ mit seinen schönen Fachwerkhäusern und Kanälen oder die überdachten Brücken, genannt „Ponts Couverts“. Die Grande Ile, die von der Ill eingeschlossene Altstadt, ist bereits seit langem UNESCO-Weltkulturerbe.

Nicht zu vergessen die weltbekannte Kathedrale, die in diesem Jahr ihre 1000-Jahrfeierlichkeiten veranstaltet. Dieses Alter hat ihre astronomische Uhr noch nicht, sie ist dennoch kaum weniger beeindruckend wie eines der höchsten Kirchengebäude weltweit. Der die Kathedrale umrundende Domplatz gilt zu Recht als einer der schönsten Stadtplätze Europas. Verbringen Sie von hier aus den weiteren Nachmittag nach Ihrer eigenen Vorstellung. Für Ihre individuelle Abendplanung zeigt Ihnen Erhard Back seine Restaurantfavoriten am Domplatz; weitere Empfehlungen erhalten Sie im Bus.



2. Tag: Colmar, Riquewihr & Spezialitäten der Region.

Nach dem Frühstück fahren Sie in die alte Reichsstadt Colmar. Mit gut 80.000 Einwohnern ist Colmar die Weinbaumetropole des Elsass und ausgestattet mit einem einmaligen, unzerstörten Stadtbild. Zu einer einzigen, riesigen und zudem lebhaften Fußgängerzone umfunktioniert, genießen Sie hier eine Führung durch die wunderbar restaurierte Altstadt, deren Fachwerk- und Sandsteinhäuser einen Querschnitt der Baukunst des Hochmittelalters darstellen.

Filigrane Türschilder zeigen, dass einst handwerkliche Zünfte hier ansässig waren, wo heute Geschäfte und Wohnungen Einzug gehalten haben. Ja, und natürlich Blumenschmuck - überall und in



farbenfroher Pracht. Freuen Sie sich auf das alte Gerberviertel, das Kopfhäuser, die neue Markthalle und natürlich Ihre Kahnfahrt auf der Lauch, die Ihnen wieder eine ganz andere Perspektive auf die einzigartige Stadt eröffnet. Ihr Chauffeur nimmt Sie an der Anlegestelle auf und Sie fahren über Kaysersberg, dem Geburtsort Albert Schweizers, zum mittelalterlichen Weinort Riquewihr unterhalb der Hochkönigsburg. Hier haben Sie ausreichend Zeit, zu Mittag zu essen und anschließend das Kleinod - es gilt offiziell als eines der schönsten Dörfer Frankreichs - zu erkunden. Weiter geht es zu einer Weinverkostung zu unserem „Vertragswinzer“ nach Orschwiller, um vom sympathischen Weinbauern viel über die Elsass Spezialitäten Riesling, Muskat, Grauburgunder und andere zu erfahren und diese natürlich auch zu probieren - kleine Überraschung von uns inklusive.

Am Abend laden wir Sie zum Abendessen mit elsässischen Spezialitäten ins renommierte Restaurant Roter Ochse in Andlau ein. Zurück in Straßburg haben Sie natürlich noch die Möglichkeit, einen Bummel durch die nächtliche Europastadt zu unternehmen.

3. Tag: Odilienkloster - Obernai - Heimreise.

Nach dem Frühstück machen

Sie einen Ausflug nach Obernai. Zuerst fahren Sie „hinauf“ zum herrlich gelegenen Odilienkloster - schon die Strecke über die serpentinähnlichen Sträßchen und das Spiel des Lichts im spätsommerlichen Laub sind sehenswert. Oben angekommen besichtigen Sie das Kloster der heiligen Odilie und genießen eine herrliche Aussicht über die Rheinebene, das Elsass und die Ausläufer der Vogesen. Nach Momenten der Einkehr geht es zurück ins Tal in eines der schönsten Städtchen des Elsass. Bewundern Sie den wunderbaren Marktplatz des pittoresken Ortes, das blumengeschmückte Rathaus und den alten Sechseimer-Brunnen, der Ihnen den Weg zur eindrucksvollen Kirche Peter und Paul weist. Nutzen Sie anschließend die Möglichkeit zum Mittagessen in einem der vielen Restaurants bevor Sie von dort zur Heimfahrt aufbrechen.

► Veranstalter König's Reisen GmbH; Leistungen wie beschrieben: alle Fahrten, Führungen, das Abendessen, die Weinprobe sowie Übernachtung/Frühstück im zentralen Hotel in Straßburg inbegriffen. Termin: 25. - 27. September 2015 € 279,- im Doppelzimmer; EZ-Zuschlag € 69,- (**Durchführungsgarantie**). Details unter 0800 0400 123 (kostenfrei aus dem Festnetz), 02602-934 80 oder www.koenigreisen.de.